

Résolu: Que MM. les Commissaires sont priés d'étudier l'opportunité d'envoyer avant le 20 septembre des avis aux propriétaires dont l'évaluation aura été augmentée afin de permettre à ces derniers de comparaître devant les Estimateurs avant l'envoi des comptes.

49.—Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de demander immédiatement des soumissions pour la construction du tunnel de l'avenue du Parc.

50.—Sur proposition de M. l'éch. POISSANT, appuyée par M. l'éch. MARTIN, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de procéder sans délai à l'expropriation des immeubles situés au coin des rues Visitation et Logan, pour compléter l'élargissement de la rue Logan.

51.—Sur proposition de M. l'éch. WARD, appuyée par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de faire un rapport au Conseil relativement aux mesures qu'il se propose de prendre concernant le protêt de la Cité contre la Cie Elder Ebano, à raison du retard dans les livraisons et inexécution de son contrat pour la fourniture de pavés de granit, et de dire s'il se propose de déduire du dépôt en garantie de cette Compagnie toute somme qui sera devenue confiscable, relativement à son contrat.

52.—Sur proposition de M. l'éch. MAYRAND, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'inclure dans le prochain rapport qui sera fait au Conseil pour les pavages permanents de rues, le pavage de l'avenue Papineau en blocs de scorie, entre les rues Gilford et Carrière, et la demande de crédits nécessaires à cette fin.

53.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Qu'un congé de deux mois soit accordé à M. l'échevin Robinson.

ORDRE DU JOUR.

54.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$1,500,722.44 pour l'exécution de travaux publics.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit rejeté et que le Bureau des Commissaires soit prié de soumettre au Conseil, à sa prochaine séance, un rapport conformément aux dispositions de la loi qui ont été adoptées par la Législature, concernant le paiement du coût des pavages permanents.

55.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de demander à la Commission des Chemins de Fer d'émettre une ordonnance pour permettre que la voie du C. P. R. traverse l'avenue du Parc.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

56.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération des avis de motions par (1) M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet d'amender le Règlement No 423, re emprunt de \$5,000,000; (2) à l'effet d'amender le Règlement No 43, re enclos publics, il est

Ordonné: Que le Greffier de la Cité reçoive instructions de préparer lesdits règlements en conséquence.

Resolved: That the Commissioners be requested to consider the advisability of sending, before the 20th September, notices to the proprietors whose assessment has been increased, in order to enable the latter to appear before the Assessors before the accounts are sent out.

49.—On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to call immediately for tenders for the construction of the Park avenue tunnel.

50.—On motion of Ald. POISSANT, seconded by Ald. MARTIN, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to proceed without delay with the expropriation of the immovables situated at the corner of Visitation and Logan streets, in order to complete the widening of Logan street.

51.—On motion of Ald. WARD, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to make a report to Council on the action they intend to take concerning the City's protest against the Eldei Ebano Co. for delay in deliveries and non-fulfilment as per the letter and conditions embodied in their contract for granite blocks, and to state if they propose to charge against their guarantee deposit any delinquencies in connection with their contract.

52.—On motion of Ald. MAYRAND, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to include in the next report which will be made to Council, concerning the permanent street pavings, the paving of Papineau avenue with scoria blocks between Gilford and Carrières streets, and to ask for an appropriation for such purpose.

53.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved That two month's leave of absence be granted to Ald. Robinson.

ORDER OF THE DAY.

54.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners for an appropriation of \$1,500,722.44 for the execution of public works.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be rejected and that the Board of Commissioners be requested to submit to Council, at its next meeting, a report in compliance with the provisions of the law which has just been adopted by the Legislature concerning the payment of the cost of pavements.

55.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to apply to the Board of Railway Commissioners for an order to have the C. P. R. track crossed by Park avenue, the following report was brought up and read.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be adopted.

56.—The order of the day being read to consider notices of motions by Ald. L. A. Lapointe (1) to amend By-law No. 423 re \$5,000,000 loan, (2) to amend By-law No. 43 re public grounds, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to prepare by-laws accordingly.